
1 １ 太陽光発電施設の位置づけや取り扱いについて 市長

副市長

２ 宅地造成等規制法に基づく規制について 部長

３ 山間部の太陽光発電計画について

４ 景観条例での太陽光発電施設の指導内容について

５ 太陽光発電事業に対する他都市の事例について

６ 今後の取り組みについて

２ １ 現在の状況について

２ 今後について

３ １ 移転にあたっての経緯について

２ 具体的な計画について

３ スケジュールについて

４ 近隣住民への周知・説明について

５ 移転後の東分署跡利用について

学校跡利用（旧北
中・旧北幼稚園）

平成２９年桐生市議会第２回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

旧桐生市内での太陽
光発電事業計画への
指導について

１

７番　北川久人

旧北中プール跡地へ
の消防署の移転につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ これまでの取り組みと進捗状況 市長

副市長

２ 教育長

部長

３

２ １ 児童の在籍状況

２ 協力学級（普通学級）の役割について

３ 協力学級での出席番号順の各校での対応について

４ 桐生市として出席番号順の対応を統一していく考えは

３ １

２

３

１ 教員の過重労働 １ 小中学校の教員の過重労働の要因について 市長

副市長

２ 部活の見直しについて 教育長

部長

３ 教員の休職について

４ 事務作業の委嘱（教師業務アシスタントの導入）について

５ 校務支援システムについて

６ 部活動外部支援員について

７ 財源について

２ 高齢者の交通安全 １ 高齢者の自主免許返納について

２ 財源について

地域懇談会で提案のあった、清掃センター隣接地へのス
ケートセンターの設置の可能性について

交通結節点の機能強化として、桐生駅と西桐生駅を結ぶ導
線（県道西桐生駅停車場線）をどのように整備していくの
か

小学校の特別支援学
級について

上電沿線市連絡協議
会による上毛線ＬＲ
Ｔ化可能性調査の結
果について

概算事業費はどの程度になるか。また、結果をどのように
捉えているか

西桐生駅及びＪＲ桐生駅から厚生病院までのアクセス強化
について

３

２０番　河原井始

スケートセンターの施設状況と、県有化に向けた議論の推
移

２

９番　久保田裕一

スポーツ施設整備に
ついて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市内公園の種別と役割について 市長

副市長

２ 街区公園の維持管理状況について 部長

３

２ １

２

３ 地元産業の促進を図るための補助金支援について

１ １ 「健幸」ポイント制度の創設 市長

部長

２ 公民連携の強化による「健幸」施策の更なる充実

３ 「『健幸』なまち桐生」を目指して

２ １ 桐生市の公園の実情

２ これからの公園マネジメント：公民連携の強化による、公
園という公的資産の新たな活用

１３番　山之内肇

１番　工藤英人

５

桐生市での「自治体クラウドファンディング」についての
考え方について

４

これからの公園マネ
ジメント

市民が「健幸」に暮
らせるまちづくり

「自治体クラウド
ファンディング」に
ついて

「都市公園」につい
て

公園維持管理において、他市に学ぶ対策を実施することに
ついて

先進事例 [湯〜園地] のような、個性あふれる企画を「桐
生が岡動物園」において実施することについて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 胃がん検診 １ 桐生市における胃がんの罹患者数及び死亡者数 市長

教育長

２ 胃がんの原因について 部長

３ 胃がんリスク検診について

４

５

２ 堀マラソン １ 記録の計測方法について

２ 年齢別、年代別順位発表について

３ 駐車場の対策について

４ どのような堀マラソンを目指しているのか

中学生のピロリ菌検診・除菌を実施している自治体につい
て

胃がん予防という「子供たちの将来への贈り物」としての
ピロリ菌検診・除菌について

６

１０番　辻正男
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 小中学校いじめ対策 １ 市長

副市長

教育長

部長

２

３

２ １

２

３

３ １

２

桐生版ＣＣＲＣ構想

いじめ防止対策推進法をうけ策定された「桐生市いじめ防
止基本方針」では、いじめ防止は各校の実態に応じた計画
を策定とされているがＱ-Ｕ検査とアンケート調査の活用
について

平成３３年開校予定の県立高校再編において各校特色のあ
る学校をめざし動き出しているが桐生市立商業高校の特色
について

道徳教育を充実させることで児童生徒の「豊かな心」の育
成について

教職員はカウンセリングマインドで児童生徒と接し相談し
やすい雰囲気づくりに努めるとされているが、教職員への
徹底について

特色のある教育の実
施

小中一貫校のメリット・デメリットを勘案したうえでの、
桐生市として今後の方向性について

特色のある学校教育を推進するうえで、国際バカロレア認
定校の有用性について

高齢になっても安心して暮らし続けるためのアクティブシ
ニアタウンとして健康寿命を延ばすため桐生市が現在行っ
ている事業について

２番　園田基博

７

ＣＣＲＣ（Continuing Care Retirement Community）研究
の進捗状況と目標について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 人口推移、財政と公共施設の量について 市長

部長

２

３ 公共施設の長寿命化を実施することへの検討について

４

２ 市職員 １

２ 非正規職員の担当業務、処遇改善について

３ 退職職員の再任用と新規採用について

３ １ 地方へと転化される社会保障制度について

２ 国保の広域化についての検討状況について

３

計画での公共施設等の削減目標と類似団体との比較につい
て

定数削減による影響と正規職員、非正規職員の現況につい
て

国保税引き下げに市が取り組むことについて（基金の活用
等）

公共施設等総合管理
計画について

計画への市民意見の反映と公共施設に対する市民による意
思決定について

平成３０年度以降の
国民健康保険税につ
いて

５番　渡辺恒

８
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ ４月に亡くなりました象のイズミちゃんについて 市長

部長

２ よもやまばなしとＺＯＯっといっしょについて

３ 動物総選挙について

４ もぐもぐガイドについて

５ 入場者数の推移について

２ １ 野良犬、野良猫の殺処分について

２ 犬、猫ともどのような施設で殺処分をされるのか

３ 殺処分される犬、猫はどのように捕獲されているのか

４ さくらねことはどんな猫のことをいうのか

３ 報酬審議会について １ 報酬審議会とはどんな組織なのか

２ どのようなときに報酬審議会が開かれているのか

３ 桐生市では過去何度ほど報酬審議会が開かれたのか

４ 両毛６市での報酬審議会の開催状況はどうか

４ 低栄養について １ 低栄養とはどんな症状か

２ 低栄養に対する対策と情報の周知について

１１番　田島忠一

桐生が岡動物園につ
いて

野良犬、野良猫の殺
処分について

９
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 工事期間を含めた今までの経緯について 市長

副市長

２ 本事業をどのように子供たちの教育に役立てるか 教育長

部長
３ 契約等を含めた今後の方向性について

４ 避難場所である学校施設の電力の使い方について

２ １ ペットの死体の処理方法について

２

３

３ 防災意識の向上 １

１ １ 住民票等のコンビニ交付の導入予定について 市長

副市長

２ マイナンバーカードの今後の活用について 部長

２ １ 女性管理職の目標と現況について

２ 育成方法について

３ １ 夜の現況について

２ 防犯の観点からの整備について

４ １ 適切な栄養摂取に関する取り組みの現状について

２

３ 桐生市での１０食品群チェックシートの活用について

清掃センター及び斎場で取り扱った動物の種類及び数につ
いて

ペットとして飼っている犬・猫の死体の処理の仕方につい
て

西桐生駅の環境整備
について

一般廃棄物（犬・猫
の死体）の収集及び
運搬処理について

マイナンバーカード
の活用－住民票等の
コンビニ交付等につ
いて

１０食品群チェックシートの他自治体での取り組み事例に
ついて

市民の健康増進－
１０食品群チェック
シートの活用につい
て

２２番　小滝芳江

桐生市の女性管理職
の育成について

学校施設の屋根・屋
上を利用した太陽光
発電事業について

10

11

市民の防災意識の向上のため「防災の日」を設定すること
について

８番　人見武男
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

部長

２

３

２ １

３ １

１ 消防について １ 消防団員の現状について 副市長

部長

２ 消防団員の確保について

３ 消防団員の運転について

２ １ 寄附額について

２ 国への働きかけについて

３ １ 国、県の取り組みについて

２ 市の取り組みについて

有害鳥獣対策につい
て

桐生市は、２００９年荒木重雄さん佐瀬守男さん連名で出
された、ベースボールパークを中心とした野球と地域活性
化を結びつけた具体策を、どの程度真摯に受け止め、どう
理解し、どのような理由で、どう返事をしていったのか、
財政的裏づけ、人材の供給面を分析した上での、過去の経
緯

ふるさと納税につい
て

球都桐生活性化プラ
ン

西中学校跡地の桐丘学園との契約交渉（売却か貸与か）は
現時点でどうなっているのか、ベースボールパーク構想が
桐生再生の起爆剤になるとしたら、高校再編後生じるであ
ろう、高校跡地、例えば桐生女子高部分など、ベースボー
ルパーク用地として考えうる可能性はないのか

８年前の事情は、事情として、一旦区切りをつけ、新たな
気持ちで、胸襟を開いて、荒木重雄さんと率直に話し合う
気持ちがあるか

除草剤の危険性とそ
の対策

桐生市の行政当局としての、市販されている一般的除草剤
についての考え方、市民啓発、学校現場や公園等公共施設
における除草剤の使用の現状と方向性について

健康寿命を延ばすた
めの施策　特定検
診・がん検診の改善

個別１日検診体制、結果通知の改善、医師会との協議・検
討状況について

13

12

１２番　新井達夫

３番　飯島英規
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ みやま園指定の経緯について（１６区） 市長

部長

２ みやま園の状況について

３ 川内長寿センターの避難場所指定について

２ 猫の適正飼養 １ 飼い猫や野良猫に関わる生活環境問題について

２ 群馬県のガイドラインについて

３

３ 交通事故対策 １ 桐生市の交通事故状況について

２ ゼロ記録更新の背景と安全意識の高揚について

１ １ 設置運営マニュアルは今までとどう違うのか 市長

副市長

２ 桐生市委託料精算返還金について 教育長

部長

３ 備品購入の事前の許可について

２ １ 設計段階にあり現在の進捗状況は

２ サブグラウンドの設置箇所は

３ ソフトボール専用球場の設置案は

３ １ 公共施設は撤去完了と思うが現況はどうか

２

３ 桐生市でまだ残っている施設はないか

桐生市ポイ捨て等防止に関する条例改正による対策につい
て

放課後児童クラブに
ついて

体育館新設に伴う計
画について

土砂災害・洪水時の
主要避難場所

14

15

１９番　岡部純朗

石綿（アスベスト）
について

最近の報道で「石綿公営住宅住民に注意」とあるが健康に
対する相談等はどうか

１４番　周東照二
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 長尾根峠の開通に向けた今後の計画について 市長

教育長

２ 部長

３ 給水区域外の人たちの飲料水等の確保について

２ １ 高齢者の所得把握について

２ 市民の保険料負担軽減について

３ 利用料の負担軽減について

３ 学校給食費無料化 １ 県内１２市の実施状況について

２

３ 第３子以降の給食費補助事業の改善について

４ １ 県内市町村の実施状況について

２ 子育て支援策として実施に向けた取り組みについて

１ １ 現状の確認 市長

部長

２ 導入に向けて

２ １ 現状の確認

２ 今後の方針およびスケジュール

16

17

４番　伏木康雄

みどり市との合併に
ついて

安心にくらせるまち
づくり

集会所入口（桐生地域）の段差を解消し車イスなどでの利
用向上に向けた取り組みについて

１８歳までの医療費
無料化

６番　関口直久

クレジットカードに
よる市税納付につい
て

第７期介護保険事業

子育て支援策、少子化対策、人口増対策として有効ではな
いか

11


